

El volante de Arrecifes (Bs. As.), Juan Cruz Federici Di Palma, encará una nueva temporada dentro del TC 4000



El volante de Arrecifes (Bs. As.), Juan Cruz Federici Di Palma, encará una nueva temporada dentro del TC 4000 del Sur, con el objetivo de luchar por el torneo.

"Después de un gran 2022 saliendo campeones y un 2023 donde se nos escapó por muy poco, encaramos un nuevo año con expectativas renovadas. Intentaremos pelear todas las carreras, llevar el Chevrolet a lo más alto y volver a lograr el objetivo del campeonato", destacó; "se trabajó mucho en el auto, se repasó por completo y se está haciendo un motor nuevo, que no va a llegar a la primera fecha, pero vamos a tratar de tenerlo para la segunda", agregó.

"Estamos trabajando mucho en la parte presupuestaria, que se está haciendo cuesta arriba", remarcó; "este año también con un nuevo rol, siendo representante de la categoría, intentando sumar pilotos y que se sientan cómodos, apoyándolos en el día a día, carrera tras carrera y en el fin de semana", señaló.

"Esperemos tener un gran año, tanto deportivo propio, como de la categoría", indicó; "como siempre le agradezco a las publicidades que me permiten seguir arriba de un auto de carreras", cerró el arrecifeño, que estará en la nómina de inscriptos en la 1ra fecha del TC 4000 del Sur.

[#categoriasagrupadasfederadas](#)